

TaKeFu SSH NEWS



福井県立武生高等学校
SSH 研究推進部
2023 年 8 月 1 日発行

SSH NEWS No.08

11 仁愛大学主催「課題研究作戦会議」

7月30日(日)仁愛大学の「課題研究作戦会議」に武生高校探究進学科・探究文科・探究理科の生徒約130名が参加しました。2年生探究理科10グループ・探究文科9グループが、課題研究の発表を5分、質疑応答5分、その後助言を頂きました。問題解決のためには「ディスカッション」が不可欠であり、自分たちが意識することでその質が変化するということを、実際の発表、質疑のやり取りを通して学んでいました。大学の先生方や他校生徒(鯖江・武生東・仁愛・若狭・藤島・高志など)から刺激をうけ、今後の課題研究に活かしていきたいと意気込んでいました。

研修会後、大学の先生方から「武生高校の生徒は各会場で積極的に質問をしていた。」という評価をいただきました。これは、これまで校内外の研修・講義等で身につけた力だといえます。他者の発表に意欲的に耳を傾け、積極的に質問しようという姿勢を忘れず、人前で思いを伝える経験をこれからも多く積んでほしいです。



【生徒の感想】

- ・自分では気が付かなかった多角的な視点からアドバイスを頂いたおかげで、自分のこれからの研究計画が明確になった。またテーマも十人十色でおもしろく、大いに自らの研究の参考にすることができた。
- ・校内の中間発表よりも、質疑応答がスムーズにできたのでよかった。また中間発表で聞かれたことが今回も聞かれたので、今後の発表ではもっとわかりやすいスライドや発表ができるようにしたいと思った。